

## Bhabinkamtibmas Polsek Alas Barat Berikan Bantuan Sosial kepada Warga Lansia

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.DISKOMINFO.ID](http://SUMBAWA.DISKOMINFO.ID)

Jan 25, 2025 - 18:43



Sumbawa NTB - Sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan, Bhabinkamtibmas Desa Lekong, Kecamatan Alas Barat, Kabupaten Sumbawa, Brigadir Muh. Bachtiar Rifai melaksanakan kegiatan sosial dengan memberikan bantuan sosial berupa sembako kepada warga binaannya yang sudah lanjut usia (lansia) dan mengalami kesulitan ekonomi di Dusun Padak Desa Lekong.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Sabtu,, 25 Januari 2025 ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat, karena sangat membantu meringankan beban warga yang kurang mampu. Brigadir Bachtiar mengungkapkan, pemberian bantuan ini merupakan wujud kepedulian pihak Kepolisian terhadap kondisi sosial di wilayah binaannya.

Kapolsek Alas Barat, IPTU Lalu Sukardi, juga menambahkan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari program unggulan Polres Sumbawa dan jajarannya, yakni "Satu Hari Satu Bansos". Program ini bertujuan untuk menjangkau dan memberikan bantuan kepada masyarakat yang memerlukan, khususnya kepada mereka yang berada di golongan lansia dan keluarga kurang mampu.

"Dalam setiap kesempatan, kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan bantuan, sekaligus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Ini sebagai bagian dari upaya menciptakan kedekatan dan rasa aman bagi warga," ujar IPTU Lalu Sukardi.

Masyarakat Desa Lekong menyambut positif kegiatan sosial tersebut. Salah satu warga yang menerima bantuan, Ibu Ecun Subaidi menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bantuan yang diberikan. "Bantuan sembako ini sangat bermanfaat untuk kami. Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Alas Barat," ujarnya.

Program "Satu Hari Satu Bansos" ini diharapkan dapat terus berjalan dan menjadi contoh bagi pihak-pihak lain dalam memberikan dukungan kepada warga yang membutuhkan, serta memperkuat solidaritas sosial di tengah masyarakat. (Adb)